

Antrag Nr. 15-F-08-0004

Linke&Piraten

Betreff:

Stadtteilbüchereien müssen erhalten bleiben!
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke&Piraten vom 21.01.2015-

Antragstext:

In der Allgemeinen Zeitung/Rhein-Main-Anzeiger wurde kürzlich berichtet: „Zusammenlegen will die Stadt die beiden Stadtteilbibliotheken in Kastel und Kostheim.“ Und: „Stadträtin Rose Lore Scholz (CDU) bestätigt Überlegungen/Proteste in Kastel und Kostheim“.
Die seit Monaten in den AKK-Stadtteilen kursierenden Gerüchte einer Bibliotheksschließung wurden damit offiziell bestätigt.

Allgemein werden Defizite hinsichtlich der Lese- und Sprachkompetenz beklagt. Auf dem Hintergrund zunehmender Migration und Notwendigkeit von Kompetenzen hinsichtlich einer Mehrsprachigkeit gewinnt das von den Stadtteilbibliotheken präsentierte und rege genutzte Angebot noch weiter an Bedeutung. Nicht nur durch die niederschwellige Möglichkeit der Buch- und Medienausleihe an Kinder und Jugendliche spielen die Stadtteilbibliotheken bei der Förderung der Sprachkompetenz eine wichtige Rolle. Auch die kostengünstige Versorgung von Erwachsenen mit Literatur ist für Stadtteile wie Mainz-Kastel und Mainz-Kostheim sehr wichtig. Ein Verweis auf die Mediathek in der Hochstättenstraße ist nicht ausreichend.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Ausschuss spricht sich für den dauerhaften Erhalt der in der Landeshauptstadt Wiesbaden vorhandenen Stadtteilbibliotheken aus. Schließungsüberlegungen sollen nicht weiter verfolgt werden.

Wiesbaden, 21.01.2015